

Le week -end du 1er octobre, le " Crès Arts et Culture" fêtait ses dix ans d'existence.

Trois manifestations marquèrent cet anniversaire :

En l'église St- Martin du Crès, accueil du quartet masculin " Voices 4 Harmony" et du "Gospel giving singers" dirigé par Marc Gilet.

Le public venu nombreux fut enthousiasmé par le dynamisme et la qualité d'interprétation du chœur et des solistes.

Le samedi après- midi, c'était la troupe " Plum" qui ravissait les enfants grâce à un spectacle magique, féérique et inter-actif.

Le soir à 21h, au "chai", Alessandra Agosti donnait un récital de piano particulièrement ovationné par un public très nombreux.

L'interprétation magistrale, brillante suscita une grande intensité émotionnelle. Nous souhaitons à Alessandra une grande carrière de concertiste.....!